



Relation entre les signes

BALANCE/POISSONS

Le Poissons se montre très sévère vis-à-vis de la Balance. Par moments, cela peut aller mais à d'autres moments, le Poissons va remarquer que la Balance fait des erreurs de jugement, reste trop neutre et ne se jette pas à l'eau. Le Poissons au contraire se laisse emporter par ses sentiments et peut s'investir en quelques secondes ! La relation réside sur un fond d'hypocrisie car ils préfèrent ne pas s'expliquer. Ils peuvent avoir des amis en commun mais ils devraient s'éviter en amour ou au travail.